

Intentions de messe du 9 au 16 avril 2023

<p>Dimanche 09 avril 2023 11h</p>	<p>Dimanche de la résurrection (Blanc)</p> <p><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></p> <p>Parents et amis décédés ✠ / <i>Carmen et André Corriveau</i></p> <p>Robert Langevin ✠ / <i>Louise Laliberté</i></p> <p>Gilda Villaran ✠ / <i>Succession Gilda Villaran</i></p> <p>Claire Barette ✠ / <i>Succession Claire Barette</i></p>
<p>Mardi 11 avril 2023 16h30</p>	<p>Dans l'octave de Pâques (Blanc)</p> <p>Louis Léon Roquet ✠ / <i>Succession Louis Léon Roquet</i></p> <p>Maria Cammisano ✠ / <i>Succession Maria Cammisano</i></p> <p>Gilda Villaran ✠ / <i>Succession Gilda Villaran</i></p>
<p>Jeudi 13 avril 2023 16h30</p>	<p>Dans l'octave de Pâques (Blanc)</p> <p>Irène Charbonneau ✠ / <i>Succession Irène Charbonneau</i></p> <p>Maria Cammisano ✠ / <i>Succession Maria Cammisano</i></p> <p>Misha Boulerice ✠ / <i>Marie-Cécile Laroche</i></p>
<p>Dimanche 16 avril 2023 11h</p>	<p>2^{ème} dimanche de Pâques Octave de Pâques(Blanc)</p> <p><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></p> <p>Claire Barette ✠ / <i>Succession Claire Barette</i></p> <p>Ludger Richard ✠ / <i>Louise Lévesque</i></p> <p>Louis Léon Roquet ✠ / <i>Succession Louis Léon Roquet</i></p>

Vos offrandes du 02 et 09 avril 2023 À Venir

Baptême

Le 16 avril, **Luca Joseph Capuano** fils de
Nicholas Capuano et Hind Safi

Le 16 avril, **Leonardo Michael Gaetano Gioia** fils de
Michael Gioia et Amanda Zeffiro

« IL EST VENU, IL REVIENDRA, AMEN ALLELUIA »

La vie reprend sa vie cachée trop longtemps par les rigueurs de l'hiver. Tout n'était pas mort mais en sommeil. Des bourgeons veulent à tout prix éclore, les feuilles encore naines font leur apparition ; sans compter que le bec goûte le sucré de l'érable ! Quel temps merveilleux : on dirait que la vie reprend ses promesses et que même chacun de nous retrouve un nouveau goût à la vie, quoique le covid-19 vient jeter une ombre qui bouleverse l'humanité. L'hibernation a assez duré : vive les terrasses et les visages brunis par le soleil ! Les amoureux vont pouvoir enfin se bécoter à l'air libre. Comme c'est beau la vie !

Après la morosité du vendredi saint, voilà que c'est l'Alléluia de la résurrection ! Oui, la vie est plus forte que la mort : Jésus l'a expérimenté dans sa chair et il est venu détruire les traces de la mort par des semences d'amour qui germent sans cesse dans le cœur des hommes et des femmes de bonne volonté. Jésus vient redonner de l'espérance au monde. Si la mort avait eu une telle emprise, voilà que Jésus, par l'Esprit, est venu rompre ces liens de la mort pour affirmer que la vie a le dernier mot.

Nous sommes si souvent confrontés et exposés aux vicissitudes de la vie et la foi en la résurrection vient nous donner toute une nouvelle espérance. C'est là le merveilleux du croyant de croire à la force de la vie. Regardons ce qui se passe dans notre propre vie : notre espérance de Jésus ressuscité vient élargir notre regard sur la vie, nous permettre de nouveaux recommencements, nous aider à croire qu'il y a toujours du meilleur possible en nous, de nous donner de faire de nouveaux pas parce que nous croyons à la vie.

« Nous l'avons vu ressuscité, nous témoins de la vérité, il est venu, il reviendra. Amen alléluia, Amen alléluia ! »

Maurice Comeau

Pensée de la semaine

« Prenez vos victoires, quelles qu'elles soient, chérissez-les, utilisez-les, mais ne vous reposez pas dessus. »

Les cloches de Pâques



Les cloches sont parties pour Rome jeudi dernier, Jeudi Saint, pour ne revenir qu'aujourd'hui, Jour de Pâques. Leur silence de deux jours a fait naître dans les récits populaires cette tradition de leur voyage et de leur retour. Si la réponse est unanime quant à la destination des cloches qui semblent toutes se rendre à Rome, il existe quelques variantes sur le but de leur voyage.

On dit qu'au Franche-Comté, les cloches vont à Rome faire leurs Pâques. Au Metz, on dit qu'elles vont rendre visite au pape et déjeuner avec lui. En Besse et Flandre, on dit qu'elles se font bénir par le pape et en Isère, les cloches y vont pour se confesser et obtenir le pardon.

Par contre, même si les raisons diffèrent pour se rendre à Rome, toutes les légendes ont un point en commun : elles font revenir les cloches le jour de Pâques avec des œufs et des surprises pour les enfants. Sur le chemin du retour, elles les font tomber du haut du ciel dans les parterres et dans les champs.

Les cloches, pour le voyage du retour, sont pourvues d'ailes et de rubans. C'est ce qui leur permet de voler. Souvent, des lapins ou des lièvres cachent les œufs qui tombent du ciel pour le bonheur des enfants qui partent à leur recherche. C'est alors que débute la chasse aux œufs de Pâques.

Le poète et romancier breton Charles le Goffic a décrit ainsi ce retour des cloches en Bretagne : « C'est dans une allégresse générale que les cloches reviennent : des bruits argentins, pareils à des rires, s'échappent des plus grosses campanes ; les ailes métalliques voyageuses battent d'une fièvre d'attente, si vive est leur hâte de retourner au clocher natal où elles ramèneront la joie et la vie ».

Et voilà comment le simple silence des cloches du Jeudi Saint et leur retour le dimanche de Pâques ont suscité des légendes qui font le bonheur des enfants, encore aujourd'hui. Ils ont attendu avec impatience la venue du lapin de Pâques qui a bien caché les douceurs que les cloches ont rapportées de Rome.

René Lefebvre

